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10 月 14 日午前中いっぱいをかけて、恒例の大町病院の庭木の剪定と花壇の植栽行事を行いました。 

会員と病院職員約 30 名が作業にあたりました。作業は北村会長のあいさつで 9時から始まりました。 

今年の剪定の特徴はクリスマスに向けてのイルミネーションを飾るヒマラヤ杉の大木の枝打ちでした。 

ツカサ工業会長の佐藤さんに無償で高所作業車を自ら操作しながら枝抜きをしていただきました。1 時間余

りで見違えるようにすっきりしました。これで電飾もきれいに飾り付けられます。大町病院西病棟前の花壇

は幅 12 メートル奥行き 3 メートルの広さで、花の種類が少なく折々の花が絶え間なく咲く状況にはありませ

ん。入院患者が朝夕、外のベンチでくつろいでも目の保養や心を和ませるには十分とはいえませんでした。 
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そのため現在植えてある花を生かしながら、会員に呼び掛けて家

庭に余っている球根などの花を寄付していただき、植えることに

なりました。花壇の上に蔽っている庭木の枝を剪定、片づけてか

ら既存の花を移動させ、培養土と油粕をまき耕しました。整地し、

そのうえでワーキンググループと役員で立てたガーデニングプ

ランに沿って花を植えていきました。最前列には背丈の低い、竜

のひげとすずらん、二列目に市民から頂いた水仙の球根を二列、

そのうしろにチューリップ、さらにその後ろにリナリア、その奥

には紫蘭を植えました。建物の近くは雨が当たらず乾燥するため

ジャーマンアイリスを中心に植栽しました。今年は乾燥しているため植えた後ジョロで何回か散水をし、活着を

祈りました。作業終了後お茶を飲みながら歓談しました。松澤副会長の閉会あいさつで作業を終わりました。来

年の春が楽しみです。 

 

整地し花を植えつけ 市民から寄せられた花 剪定作業 

剪定かたつけ 植え付けの済んだ花壇 

 

高所作業車による剪定 

寄せられた花木 チューリップ、水仙、おきな草、クロッカス、ムスカリ、ジャーマンアイリス、すずらん、

リナリア、花桃などです。たくさんの花で花壇はいっぱいになりました。 

ありがとうございました。 

参加された皆さん 佐藤勇司 黒岩良介 矢口静人 酒井周一郎 中島節子 小林千恵子 江津敏雄  

渋田見博 海川明文 平林信子 江津悌雄 古川孝雄 塩原義夫 清水あさひ 宮崎真理子 

神社正幸 松本武子 柳沢たに江 曽根原寿実 若林茂男 西澤ひろみ 本山朋子 黒岩徹 

内山雄太郎 高橋圭 高橋博久 松澤郁子 北村喜男 （敬称略） 

ガーデニングプラン 
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研修医 長妻正浩先生の着任と 

本林光雄先生の歓迎会盛大に開催 

 
守る会は９月２１日、夕刻から市内「たきょう」で、長妻正浩先生、本林光雄先生をお招きし、歓迎

会を会費制で開催しました。これは長妻先生が、後期研修病院として引く手あまたの中で、大町病院を

自ら選択し、着任していただいたことによるものです。また本林光雄先生は９月１日より３０日まで信

大病院より派遣され大町病院で診察をされていました。 

 大北地域医療を維持する上で医師の確保が課題となっていたところ新進気鋭の若手医師が自ら率先

して、着任いただきました。守る会は歓迎の気持ちを表すために会員、医師、職員などに呼びかけ 23

名が先生と懇親を深めました。はじめに主催者を代表し北村喜男会長が歓迎あいさつしました。 

北村会長あいさつ要旨
「映画監督の故新藤兼人先生が『美しいアルプスに囲まれ、空気も水もうまい信濃大町に住んでいる人たち 

は本当に幸せだ。』と述べられたその大町に来ていただいて大変うれしく、心より歓迎します。」 

高木哲先生、二人の先生を紹介 

長妻正浩先生プロフィール 

千葉県より来られました。総合診療意をめざしています。野球選手のような感じで元気いっぱい。先生に活

力をもらっている。新婚ほやほやで、奥さんは黒部市生まれ、住まいは常盤。 

本林光雄先生プロフィール 

明科生まれの信州大学医学部大学院生で新生児専門です。「楽しく仕事しています。」と本林先生は元気だ。

歓迎あいさつと乾杯の発声は新津副院長が声高らかにグラスを挙げました。参加者は酌に回りながら

ボンござになって歓談しました。 

中締めは信州の習いにより「大町病院の発展とお二方のご活躍を祈念し」万歳三唱を伊藤仁先生が先

唱し 3時間余りの歓迎会はお開きとなりました。 
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きれいに、うつくしくなりました 

 病院の周りの草取りに 40 人、職員も汗をかく 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月 19 日（日）午前 6 時から 7時半まで大町病院周辺の草取りと

草刈りを行いました。守る会会員と病院職員合わせて 40 名が参加し

ました。松澤副会長のあいさつの後一斉に手分けして作業に入りま

した。昨年に引き続き牛越徹市長、市議会議員４名が参加して作業

に汗を流し、庭は気持ちよくきれいになりました。昨年植えた桔梗

の花も咲きました。                         ⇑ 咲いた桔梗の花 

作業に参加していただいた方（敬称略・順不同） 

山口悦子 江津利雄 古川孝雄 川原秀夫 小山富也 曽根原寿実 勝野健一 傘木徳実 牛越徹 若林茂男  

井出好美 下出玲子 本山朋子 矢口恵子 倉科里香 宮脇哲子 川上節子 西澤唯芳 松澤郁子 二條孝夫  

降旗剛 上原信義 黒岩良介 塩原義夫 小林治男 大久保静香 西澤千文 北原ももよ 渋田見博 上村美智子

勝野富男 堀堅一 西澤ひろみ 高橋博久 丸山敦美 他受付名簿に記入ない方大勢 
 

       やまびこ祭りに参加しました 
８月４日開催された第３４回やまびこ祭りに、守る会は

病院連をお手伝いする有志の応援団を募って参加しまし

た。病院からの４０名に、会からは１２名ほどが加わり、

踊りを堪能しました。清水あさひ幹事と江津悌雄幹事が

協力して作った「病院を守る会」の幟旗を二本立てて「大

町病院を守る会」をアピールしました。 

 

守る会会費納入のお願 近日中に役員がお宅にお伺いし、２４年度分の会費をお願いに上がります。よろ

しくお願いします。なお都合のつかない方は、大町病院医事課、麻田係長に預けていただいても結構です。
 

インターネットに会報が掲載されています。御覧ください。 
守る会会報１号から１８号までがインターネット上に掲載されています。 

市立大町総合病院ホームページの右側下段の「病院を守る会」欄をクリック、または「市立大町総合病院を

守る会」で検索してみてください。会報がカラー写真で掲載されています。 
この会報は大町市きらり輝く協働のまちづくり事業の助成を受けています。 


